
Lobivia- Hybriden 'Geisenheim' und "A 35'

Beitrag von „pafra“ vom 27. Juni 2022, 17:07

Hallo Andreas,

ich habe nur mehr die A35. zwischen A37 und A35 habe ich kaum Unterschiede festgestellt, 
deshalb die A37 abgegeben.

anbei ein Bild der A35 aus dem Vorjahr.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14139-lobivia-hybriden-geisenheim-und-a-
35/&postID=120361#post120361
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